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Zitat von sbk

[size=10]Die geschlossenen Steuerlücke trifft bekanntermaßen nicht nur die SUV-
Fahrer, sondern auch die armen Schweine, die mit einem Pickup durch die Gegend
fahren oder aber einen T5 als Kombinationsfahrzeug fahren(...)
Ein Hoch auf die Deutsche Neidkultur
(...)

Nochmal ich. Was hat das ganze bitteschön mit Neidkultur zu tun?

Allerdings sehe ich an diesem Beitrag wieder wunderbar einen typisch deutschen Aspekt. Im
Prinzip ist jeder gegen die vielen Steuerausnahmen und im Prinzip ist auch jeder für ein
einfacheres Steuersystem. Neben der Steuerausnahme LKW-Besteuerung für PKWs über 2,8t
gibt es aber zur Zeit geschätzt weitere 17.352 Ausnahmen, gepaart mit ca. 12.431
Subventionen und mind. 78.380 Interpretationen (ja nach Bundesland, Gericht und Beteiligten).
Hier gibt es verschiedene Ansätze (z.B. Merz, Kirchhoff, sowie das Rasenmähertandem
Steinbrück/Koch). Alle zielen mehr oder weniger darauf zu vereinfachen unter Schliessung der
sogenannten Ausnahmen bzw. Steuerlücken/Subventionen. Das wird von vielen im Prinzip
beklatscht. Die Betonung liegt auf "im Prinzip". Solange es andere trifft, nicht aber einen selbst
ist man dafür. Sobald es auch einen selbst trifft, ist man dagegen. Nur, so kann es nicht
funktionieren. AUCH SUV-Fahrer sind keine Ausnahme. Gleiche Steuern für alle -
Basta!

Ich persönlich will endlich ein einfacheres und nachvollziebareres Steuersystem. Nach
einfachen Regeln sollen alle gleich behandelt werden. Dann wird vieles einfacher und die
Leistungsträger (Unternehmen, Privat-Personen mit höherern Einkommen) müssen sich nicht
mehr ständig Gedanken machen und nach neuen zur Zeit noch legalen Steuerausnahmen
suchen, um nicht Geld zu verschenken.

Meine Hoffnung in eine neue Regierung sind inzwischen allerdings leider auf ein Minimum
reduziert. Kirchhoff wurde zu früh verheizt und Frau zukünftige Kanzlerin hat um des
Kanzlerseins alle wichtigen Positionen aufgegeben. Der Personaldebatten sind wichtiger, als die
Inhalte und so wichtige aber lächerliche Themen, wie die Reichensteuer wird diskutiert. Mit
grossem Tamtam geht es hier um Nichts und wieder nichts. Warscheinlich hätte das noch nicht
mal vor dem BFG in Karlsruhe Bestand. 

gruß
Heinz
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